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2015 年 11 月 27 日（星期五） 

 

  以下是財經事務及庫務局局長陳家強今日（十一月二十七日）下午出

席投資者教育中心「香港金融理財知識和能力策略」啟動禮後與傳媒的談

話全文： 

 

記者：（有關財政部在香港發行人民幣國債及對人民幣資金的影響） 

 

財經事務及庫務局局長：我相信香港市民對人民幣國債是有基本需求的，

息率亦反映了他們認為市場上需要的水平，基本上我對發債是歡迎的，並

希望能持續下去。 

 

記者：見到中港股市下跌，怕不怕今次調查一些中資券商會引發市場另一

波的波動？ 

 

財經事務及庫務局局長：我相信內地的監管部門，以及任何市場也好，是

須要對市場上一些違規行為進行調查和處理，我相信就這方面，在現時中

國市場上，中國監管部門所做的事情長遠來說會提高市場的信心。 

 

 

完 


